
5 Pièces

172 m²

Réf. 286V1437M

790 000 €

St-Saturnin-lès-Apt
Maison à vendre (84490)
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L'Immobilière  de  l'Olivier  vous  présente  cette  villa  entourée  d'un

superbe  jardin  paysagé  de  plus  de  3000m².  La  maison  d'une  surface

de 172m², se compose d'un vaste séjour agrémenté d'un insert à bois

et  d'un  four  à  pizza  intégré,  d'une  cuisine  séparée  et  d'un

cellier/buanderie.  Un  studio  indépendant  avec  salle  d'eau  et  WC offre

une  autonomie  totale  pour  les  invités.  L'aile  nuit  se  compose  d'un

couloir  desservant  des  WC,  une  salle  d'eau  et  trois  chambres.  À

l'étage, une mezzanine partiellement mansardée avec un point d'eau et

WC supplémentaire. Les annexes comprennent un garage en sous-sol

...

L'Immobilière de l'Olivier offers you this House with typically Provençal architecture,

offering a living space of 170m² and surrounded by a landscaped and maintained

garden of more than 3000 m². The property benefits from a spacious living room

with  wood  insert  and  integrated  pizza  oven,  a  separate  kitchen.  In  addition  an

independent  studio  with  bathroom  and  WC.  The  night  wing  includes  a

corridor/clearance leading to the WC, a bathroom, and three bedrooms. Upstairs a

partly  attic  mezzanine  and a  WC.  The  property  includes  an  independent  studio,  a

garage in the basement with a cellar section ...

IMMOBILIÈRE DE L'OLIVIER

49 PLACE DE LA BOUQUERIE - 84400 APT

Contacter l'agence
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